



害虫から家や健康を守るために真剣な会社
(株)新潟米山薬品便り

365日、24時間稼動中

(1)でも連絡OK!!

TEL: 025-283-6333

FAX: 025-283-8345

フリーコール: 0120-642430

至県庁

朱鳥線

至黒崎
新潟市バス女池イタ
当社
ケーズデンキ

新潟市中央区女池8-15-16

ホームページも見なさい!

新潟米山薬品

検索

皆さんの周囲にシロアリ
ネズミゴキブリハチタニなどござ
困っている家ありませんか!?
当社におまかせ下さい! や、つけあす

夢
情
感
移
行

" " 降りましたね、雪。中央区で、短時間50cmと過去最高となりました。私も、5分に

来て、7~80cmザリました。ガラス窓で吹き飛ばされ、残念ながら私は居ませんでした。
3/8㈯には、関東や九州の皆さんより、大丈夫ですかとメール等が来てました。有難いですね。
私は、japan協会では、日本と関東で理事を務めています。1月2月で理事会と総会で
東京に6回ほど通いました。昨年からのヒツジスとしては、アスベスト処理問題、ベストコントロール法
との緊急災害時防護業務に関する協定書作成後の開拓方、またはインターネットでの「japan」会員
に対応できる様なHP等の作成に力を入れています。フレームも多く開きました。ハチ駆除、
500円~業者に頼むとすると、1匹500円~100匹以下の「50,000円」。ゴキブリ駆除500円~電話
すると、10,000円位あります。その後、依頼後には、10万円以上と請求されることがあります。
相手は、女性がターゲットの様です。お客様も付けて下さいね! 今月は、医者通いでして。
年に一回の歯科大、担当医交代で話しますと福岡出身で同じ経緯ですね。後は、年一回のドック
結果はまだ出てませんが、ほとんどの積はいがなく、総コレステロールH、聴力(耳鳴り)、目(眼内障礙),
腎臓、総合判定6.最悪(聴力6・目5)他すべて1.どうしようもありません。

銀行の総合が1月に1件あり、抽選会があり、120名参加、当りは20~30名、最後にオーラホテル
ワインガラスをもらいました。2月にも1件あり、抽選会83名参加、当時は私の64回目の誕生日
でした。乾杯時に代表の方の計らいで、今日は、ヨーロッパの誕生日です。お祝い
します。とあります。これを、有難いです。もちろん抽選会で40本中、後半に五本を
ゲットしました。嬉しいですね。2月に同業者の55周年創立式典に出かけてきました。現在82歳
社長様でして、大変元気で、小豆み合子の私にも、元を使っていました。有難いです。何度も
100年を目指して経営をこれから考えて行くんだと言わせてました。これからも、お手本とい
う弊社も見習って行きたいと思はります。お手本寒咲が続々と皆様ご自慢下さい。

先日、お客様より大変うれしい「お言葉」を頂きました。

私が伺う以前は大変ネズミに困っており、半信半疑の気持ちで当社に依頼。ポイントを押さえた施工にて3ヶ月にて完全駆除達成!「すみません、お客様からの言葉、大変気持ち良かったです。(木)

最近、なんでも値上げばかりで上がらない物はないらしいです。我が社でも資材、薬剤もどんどん上がっています。しかしお客様の中では値上しないけど大丈夫と言って下さる方が何名かいらっしゃいます。上げても良いですか?と伝えると良いと言って頂きました。本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。伏見

私が見てる倉庫ですが、1月の点検ではハツカネズミ50匹の捕獲がありました。雪が積もった2月の点検ではハツカネズミ5匹の捕獲となりました。 $\frac{1}{10}$ の捕獲数となりました。自然の力ですね。大久保

先日、取引先様との会合が新潟駅前でありました。その日、夜は大雪で市内で何十cmも積り、公共交通機関も全員ストップし、自宅まで歩いて帰りました。なかなか良い運動になりました。 平越

早いもので、この会社に入社してから丸23年が経ちました。そういえば面接に来た頃も雪が積もっていました。心配性の私は、通勤のシミュレーションのため雪道を何往復も運転していましたね～。(中川)

この業界は1年の中で時期が一番平和なと思ひます。昆虫類も活動停止、ネズミ類もすでに越冬場所にいる為、冬はあまり活動しません。か春の訪れと共に動き出します。多忙な日々になります。(木)

先日、突然に自宅の給湯器が止まってしまった。おかげで今2月に1回のペースで紫雲の里の温泉を満喫致しております。今年に入ってブルーレイディスク・DVDにて立て続けに壊れました。おかげで金券の何ヶ所分が消えました。(高野)

今年に入り、月に1回のペースで風邪を引いています。体調管理も、やはり仕事での生活習慣の改善もしっかりとしていたりません。体調を良くして、今後もいい仕事が出来るようになります。 玉木

2月17日より入社致しました。山口海斗です。小さい時から父親の仕事を見て、実際に自分が大人になり、新潟米山薬品で働いてることを考えると、とても考え深いなと思います。まだ覚える事は沢山ありますが精一杯頑張ります。山口

今冬は暖冬かと思っていたら寒波の連続です。今年から家族が自宅周りの雪かきをしてくれるようになりました。私がバトンタッチした途端にドカ雪が降りました。家族には寒いけど良かった～(淵田)